

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Rebaja S&P calificación de Rusia

Nueva York, Estados Unidos(03 marzo 2022).- Rusia vio reducida su calificación crediticia por segunda vez en una semana por parte de S&P Global Ratings, ya que las sanciones generalizadas debilitan la fortaleza financiera de la nación.

La calificadora rebajó este jueves la nota soberana de Rusia en ocho niveles a "CCC-", según un comunicado, solo dos escalones por encima de una clasificación predeterminada.

Esto se produce pocos días después de que el viernes pasado se redujera la calificación basura de "BB+". El país sigue en alerta negativa, según S&P, lo que significa que podría bajar aún más.

S&P señaló los controles de capital y otras medidas implementadas por las autoridades rusas, que podrían "obstaculizar a los tenedores de bonos gubernamentales no residentes de recibir pagos de intereses y capital a tiempo".

Moody's Investors Service y Fitch Ratings también han reducido a Rusia a chatarra en los últimos días en medio de las consecuencias de la invasión de Ucrania por parte del país y la respuesta de otras naciones con medidas financieras y económicas.

Hora de publicación: 15:47 hrs.